

Einzelstück von Luxusuhrenhersteller DuBois et fils „unter dem Hammer“

DuBois et fils versteigert exklusiven Prototypen DBF002 auf eigener Webseite

Le Locle, 18. September 2014 – Der Schweizer Luxusuhrenhersteller DuBois et fils versteigert auf seiner Internetseite (www.duboisfils.ch) in regelmässigen Abständen exklusive Zeitmesser. Zurzeit wird dort eine absolute Rarität zum Kauf angeboten: der Prototyp DBF002. "Mit diesem weltweit einzigartigen Stück haben wir unser Credo ‚Luxus ist, einer von wenigen zu sein‘ potenziert und auf eine neue Ebene gehoben – gilt doch in diesem Fall ‚Luxus ist, der Einzige zu sein‘, so Thomas Steinemann, CEO von DuBois et fils.

Die Schweizer Traditionsmarke scheint mit ihrer Überzeugung, dass wahrer Luxus in Zukunft gleichbedeutend mit limitierter Verfügbarkeit steht, den Nerv der Zeit getroffen zu haben. So haben innerhalb der ersten 10 Tage seit Beginn der Auktion bereits 17 Uhrenliebhaber Gebote abgegeben, um dieses wunderschöne Einzelstück zu ersteigern. Das aktuell höchste Gebot beträgt CHF 3'700.-

Die Auktion läuft noch bis zum 30. September 2014 um 22.00 Uhr. Der erzielte Erlös der Versteigerung fliesst auch dieses Mal in vollem Umfang auf das DuBois et fils Wohltätigkeitskonto, mit dem das Unternehmen ein eigenes Hilfsprojekt, DBF Sozial, nachhaltig unterstützt.

Das Gehäuse des Prototypen DB002 besteht aus hochwertigem Edelstahl 316L (Durchmesser 42 mm) ist bis zu 5 ATM wasserdicht. Es beherbergt ein automatisches Basiskaliber CFW 99001-DD mit Chronographen Mechanismus. Höchste Präzision und Verlässlichkeit sind somit garantiert. Unter dem kratzfesten, beidseitig entspiegelten Saphirglas befindet sich ein guillochiertes Zifferblatt in Blau. Die gewählte Farbgestaltung – orange Akzente auf blauem Zifferblatt – verleiht dem Prototypen DBF002 eine dynamische Note und ist eine Reminiszenz an grosse Uhrenklassiker. Ein 9-gliedriges Band aus hochwertigem Edelstahl 316L mit Faltschliesse und Druckverschluss unterstreicht den diskreten Luxus und die vornehme Eleganz dieses Zeitmessers.

Druckfähiges Fotomaterial erhalten Sie unter der 0611-973150 oder unter team@euomarcom.de.

Philippe DuBois & Fils SA (www.duboisfils.ch) ist die älteste Uhrenfabrik der Schweiz. Seit 1785 können Uhren mit diesem Namen gekauft werden. 2013 wird – finanziert durch ein einzigartiges Crowdfunding-Projekt – eine neue Kollektion von hochwertigen Armbanduhren mit strenger Limitierung gebaut. Fast 600 Uhrenfreunde haben die einzigartige Möglichkeit genutzt, Teil von DuBois et fils zu werden. Ein professionelles Team rund um CEO Thomas Steinemann gestaltet dabei die Uhrenkollektion, mit der die Tradition von DuBois et fils fortgeführt wird.

Weitere Informationen: Philippe DuBois & Fils SA, Grande Rue 22, CH-2400 Le Locle,
E-Mail: info@duboisfils.ch

PR-Agentur: euomarcom public relations GmbH, Tel. 0611/973150,
E-Mail: team@euomarcom.de, Web: www.euomarcom.de